
De : Sylvain Allison <sallison@csf.bc.ca>

Objet : Fwd: Suivi de notre discussion

À : Helene Rivest <hrivest@csf.bc.ca>

Zimbra hrivest@csf.bc.ca

Fwd: Suivi de notre discussion

jeu., 21 juin 2018 11:39

1 pièce jointe

 

 

Sylvain Allison
 Secrétaire Trésorier

Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique
 100 - 13511 Commerce Parkway, Richmond, BC V6V 2J8 | Tél.: 604.214.2606 | Sans frais : 1.888.715.2200 | Fax: 604.214.9881 | www.csf.bc.ca

 

Nous sommes reconnaissants à l'égard de la Nation Musqueam de nous accueillir sur son territoire traditionnel, hay čxw  qə
.
 
 

De: "Marie-France Lapierre" <mflapierre@telus.net>
 

À: "Sylvain Allison" <sallison@csf.bc.ca>, "Bertrand Dupain" <bertrand_dupain@csf.bc.ca>, "hrivest"
<hrivest@csf.bc.ca>

 
Envoyé: Vendredi 15 Juin 2018 10:51:47

 
Objet: Fwd: Suivi de notre discussion

 
 

 

MarieFrance Lapierre

Conseillère scolaire, Région de la vallée du Fraser

Présidente du CA du CSF

Conseil scolaire francophone de la ColombieBritannique

mflapierre@csf.bc.ca

Tél: 6048252265

 

Begin forwarded message:

 

From: Jean Johnson <presidence@fcfa.ca>
 Subject: Suivi de notre discussion

 Date: May 15, 2018 at 12:04:39 PDT
 To: "mariefrance_lapierre@csf.bc.ca" <mariefrance_lapierre@csf.bc.ca>

  

Bonjour Marie France,

 

Merci d’avoir pris le temps de me parler hier matin.

 

Comme vous   le   savez très bien, les dossiers sur lesquels nous travaillons tous de façon ardue et qui auront le plus
d’impact sur nos communautés sont : la modernisation de la loi sur les langues officielles et le recensement pour 2021. Ces

deux dossiers nous donneront les outils pour bien assurer que nos enfants et nos communautés soient respectés par notre

gouvernement canadien et par nos gouvernements provinciaux et territoriaux.

 

La FCFA s’investit beaucoup dans ces deux dossiers et dans le but d’assurer le meilleur des succès nous avons convenu que

la prochaine démarche serait de démontrer nos ambitions et l’importance de ces dossiers. Nous avons décidé de proposer

un projet de loi au gouvernement aussitôt que cet automne afin de s’assurer que les partis politiques en feront un sujet de

discussion sur la place publique lors des prochaines élections fédérales. Nous voulons que les partis politiques ajoutent ces

deux dossiers dans leurs plateformes électorales.

 

Pour élaborer un projet de loi, nous avons convenu que nous allons devoir faire un investissement important pour effectuer

le travail.     La FCFA y contribue 30 000$ et nous avons demandé à chacun de nos membres d’y
contribuer 5000$. Afin de combler les manques à gagner, nous vous demandons s’il y a  vait   possibilité que votre
conseil puisse faire une contribution de 5 000$ à la FCFA ou un montant selon votre capacité.

 

Merci de l’attention que vous portez envers ce dossier.

 

Amitiés,



 

Jean 

 

 

 

 

 

 


